

## Aufräumen nach dem großen Fest



Nach dem gelungenen Weihnachtsmarkt am Sonnabend in Burg steht für viele Akteure erst einmal das große Aufräumen auf dem Plan. Buden müssen abgebaut, Tische und Stühle verstaut oder Stromkabel zusammengerollt werden. Wie beispielsweise beim Burger Heimatverein in der Hainstraße. Dort trafen sich gestern Vormittag mehrere Mitglieder, um im und vor dem Gebäude wieder klar Schiff zu machen, bevor am Abend bei der Lebenshilfe Weihnachten gefeiert wurde. „Das haben wir uns alle verdient“, sagte die Vorsitzende Karin Zimmer, die mit vielen Rechnungen beschäftigt war, während beispielsweise Mario Thiem (l.) und Karl-Heinz Seeger die Zeltgarnituren zusammenpackten. Der nächste Vereinstermin steht übrigens schon fest: Am Neujahrstag wird der Bismarckturm wieder geöffnet. Foto: Mario Kraus

---